

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En VALENCIA, un mes..... Ptas. 1'50
En las provs. de Valencia, Alicante y Castellón, trimestre... Ptas. 4'50
Resto de la Península, trimestre... Ptas. 5'50
Extranjero, trimestre..... Ptas. 10'50
Número del día: 5 céntimos.
Número atrasado: 15 céntimos.

LAS PROVINCIAS

DIARIO DE VALENCIA

FUNDADO POR EL EXCMO. SR. D. TEODORO LLORENTE Y OLIVARES EN 31 DE ENERO DE 1866

PRECIOS DE LOS ANUNCIOS

En la 4.ª plana: 10 cént. de peseta la línea.
En la 2.ª ó 3.ª plana: 25 céntimos la línea.
Remitidos, reclamos, gacetas y avisos oficiales y de corporaciones: Una peseta la línea.
Esquelas mortuorias: Tarifa especial.
Redacción y Administración: Mar, 29



ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

Don José Lahoz Collado

que falleció en la ciudad de Albaida el día 2 del actual
a los 25 años de edad
confortado con los auxilios espirituales

R. I. P.

Sus desconsolados padres D. José y doña Ana; hermanos D. Juan, doña Elisa, doña Ana y doña Josefina; hermana política doña Jesús Jiménez, tíos, sobrinos y demás familia, participan a sus amigos tan sensible pérdida, y les ruegan encomienden su alma a Dios y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy, a las tres y media de la tarde, desde la calle del Real, núm. 37, al cementerio de dicha ciudad; por lo que les quedarán altamente agradecidos,



EL SEÑOR

Don Filiberto Gaborino y Poveda

DEL COMERCIO

falleció en la mañana de ayer, a los 70 años de edad,
habiendo recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad

R. I. P.

Su director espiritual D. Manuel Pifarras; sus afligidos hijos D. Francisco, D. Filiberto, D. Vicente y D. Salvador Gaborino Pastor; su hijo político D. Salvador Reig; hijos políticos: hermanos D. Antonio y D. Casio (suente), nietos, sobrinos y demás parientes, ruegan a sus numerosos amigos le tengan presente en sus oraciones y se sirvan asistir a la misa de cuerpo inseputo, que se celebrará en la iglesia parroquial de Nuestra Señora del Pilar y San Lorenzo, de esta ciudad, a las diez del día de hoy 3, y acto seguido a la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, Vinatea, 12, a la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo, de lo que recibirá especial favor.

Hoy y ocho días siguientes se rezará el Santo Rosario a intención del alma del finado, en dicha parroquia y en la capilla del Cristo del Salvador, a las siete y media de la tarde.
No se reparten esquelas
Se suplica no asistan coches.

Recibido donativo de Marieta y Carlitos

ASUNTOS DEL DÍA

El jefe del gobierno, D. Eduardo Dato, no ha podido convencer a la comisión de la Conjunción republicana, que le ha visitado con objeto de pedirle la celebración de mítines en los que pueda hablarse de la guerra y de la neutralidad.
Así lo manifestó ayer el Sr. Dato a los periodistas que hacen información en el palacio de la Presidencia. No nos causa extrañeza que los conjuncionistas no quisieran convencerse, porque su campaña estriba en agitar la opinión, y el asunto de la guerra y de la neutralidad es considerada por ellos como un buen tema para llegar a la exaltación de las pasiones.
El Sr. Dato les manifestó a los comisionados que carecían de los elementos necesarios para censurar el acto que realizaba el gobierno, prohibiendo que se hablase de la neutralidad y la guerra, y esta sola manifestación constituye un argumento poderoso para que sea respetada la actitud del gobierno, toda vez que ella supone ciertos antecedentes que le han obligado a la resolución adoptada.
Y habiéndose el Sr. Dato en la forma que lo ha hecho ¿no es una verdadera obsecación empeñarse llevando la contraria?

En Burgos se ha celebrado, con gran brillantez el acto de ser descubierta un monumento erigido al ilustre jurista don D. Manuel Alonso Martínez.
Ha sido un homenaje justísimo que se rinde a uno de los hombres más ilustres de la política española en estos últimos tiempos. El nombre del Sr. Alonso Martínez irá siempre unido a la obra codificadora de nuestras leyes.
El Código Civil, producto de la colaboración de grandes capacidades jurídicas, que presidia y dirigía tan eminente jurista, reconocido por sus compañeros como el más preclaro, pasó, después de su presentación por el tanz de las Cortes, y con las modificaciones que éstas introdujeron en algunos de sus artículos, después de una luminisísima discusión, capaz por sí sola de enaltecer a un Parlamento, comenzó a regir, refrendada por el Sr. Canalejas.
Es muy justo que en estos tiempos tan fáciles para rendir honores póstumos a políticos insignificantes, se enaltezca la memoria de uno de los hombres públicos que realizaron labor más fecunda y provechosa.

LA POLÍTICA

Información semanal para "Las Provincias,"

Desde MADRID
Derechas é izquierdas en la defensa de derechos.
-La m: nbro de las izquierdas.—Lo que dicen los maliciosos de la suspensión del banquete reformista.—La reunión de jefes de minorías.—Actitud de D. Pablo Iglesias.—El Sr. García Prieto se resiste al barullo.—Buscando el momento de la coincidencia para pedir el Poder.—Los demócratas no parecen satisfechos del trato con reformistas y romanonistas.—La proclamación de la jefatura del Sr. Dato en el Círculo Conservador.—Su significado.—Lo que dice un personaje.
-La publicación de una carta del señor Navarro Lamarea, manifestando que los tradicionalistas pidieron permiso para celebrar un banquete popular en honor del Sr. Vázquez de Mella y que negado aquél por el gobierno, respetaron las razones en

Conservador, ha tenido verdadera importancia.
No han hecho la proclamación, varios individuos puestos de acuerdo para tal fin, sino que se la realizó por boca de los presidentes de ambas Cámaras y ante numerosa concurrencia de senadores y diputados que aclamaba al Sr. Dato.
Quedan fuera del partido, en los actuales momentos, los elementos que siguen al Sr. Maura y los amigos del señor La Cierva. ¿Se unirán a la agrupación que proclamó ayer jefe al Sr. Dato ó permanecerán en la forma que se encuentran actualmente?
En la política española es difícil hacer predicciones, pero de todos modos, es indudable que el acto realizado ayer tiene gran significación é importancia, incluso para los elementos que, en los presentes instantes, quedan fuera del partido conservador.
Como he indicado anteriormente, una de las notas más importantes de la reunión, fué la forma en que se hizo la proclamación de la jefatura del Sr. Dato. Se venía diciendo que la propondría el señor Bergamín, y aunque ello hubiese sido de importancia, no podía tener la misma que formulada la propuesta por los presidentes de las Cámaras, en representación de las mayorías parlamentarias.
La proclamación produjo verdadero entusiasmo entre los que se hallaban presentes y el Sr. Dato se hallaba emocionado por las pruebas de cariño que recibía.
Un personaje del partido decía a un grupo de senadores y diputados:
"Yo tiene el Sr. Dato la elocuencia arrabadora de otros políticos, ni aparentemente la energía de alguno de ellos, pero pocos hombres hay en nuestro país que puedan exponer mayores méritos.
Ha ocupado la jefatura del gobierno, en los momentos más difíciles para la nación y ha visto la trayectoria que debía seguir con una claridad propia de una elevada inteligencia.
Aunque no goza de fama de enérgico, ha mantenido su criterio con una firmeza tan grande, que no es posible superarla y ha tenido una serenidad imperturbable frente a todas las maniobras é intrigas.
¿Cómo puede negarse también el éxito político del Sr. Dato, en el concepto de pacificador de los espíritus? Nos íbamos acostumbrando, por razones distintas, a la continua revuelta, al ambiente constante de hostilidad y de protesta.
Desde que el Sr. Dato ocupa la jefatura del gobierno, el país goza de tranquilidad y parece que se han suavizado las relaciones entre los políticos del centro y de las provincias, llegando en algunos momentos a la cordialidad.
No representan esos éxitos cualidades extraordinarias de gobernante?
-La interinidad perjudicaba al partido: por eso significa un acierto la proclamación de la jefatura. Con ella no se distancian más ni se acercan a nosotros los mauristas y los amigos del Sr. La Cierva.
Alguien cree ver un peligro en lo sucedido para cuando se reúnan las Cortes en el otoño, según está anunciado. No creo que por haber sido proclamada la jefatura del Sr. Dato, mauristas y amigos del señor La Cierva, vayan a adoptar actitud distinta de la que guardan.
¿Qué adelantarán con precipitar la caída del gobierno conservador para adelantar el advenimiento de los liberales al Poder?
No creo que la designación de jefatura acorte los días de vida ministerial de los conservadores, ni tampoco que los aumente. Esta es una cuestión independiente de la marcha de la política del momento, puesto que el Sr. Dato de hecho venía siendo el jefe de la agrupación."

Madrid 1.º de julio de 1915.
Crónica agrícola
Movimiento sindicalista arrocero.—La campaña sedera.—Síntesis de la exportación naranjera
Hace ya bastante tiempo, impera entre los arroceros vehementes ansias de agruparse para la defensa de una riqueza que, hoy por hoy, es la más importante de nuestra provincia. Sus legítimas aspiraciones merecen, no solo el aplauso más caloroso, si también la ayuda incondicional de todos los que dedican sus afanes al progreso agrario de la región.
Este movimiento agrícola lleva en sí una nota simpática: la de haber sido iniciado por los que libran batalla diaria con la madre tierra para arrancarle sus tesoros. Los nombres que la prensa nos ha dado, no son desconocidos, ciertamente; de alguno se decir, fué oído con especial gusto é interés en las memorables sesiones de nuestro V Congreso Internacional de arroceros, donde sin pretensiones oratorias, dió a conocer a propios y extraños la cultura del obrero valenciano, de ese excelente cultivador que abre su espíritu a toda idea de progreso y que pone de manifiesto, cuando es preciso, las virtudes de una raza que rinde culto especial a las leyes universales del trabajo.
Perduren en tan sana labor, no desmayen ante los obstáculos de la indiferencia, tengan estos iniciadores muy presente, que sus nobles propósitos vienen a resolver una necesidad hondamente sentida, y en las circunstancias actuales es un problema social-agrario el que se han impuesto, altruistamente, solucionar.
Seguramente la causa del atraso de la agricultura nacional es la falta de nexo entre los elementos productores de la tierra y los poderes ejecutivos; así es que la agrupación, la sindicación constituida por fuerzas homogéneas dirigidas a la defensa de cualquier manifestación de riqueza, es lo que se precisa si anhelamos nuestro resurgimiento.
La colosal y casi increíble potencialidad económica-agro-pecuaria que disponen muchas naciones europeas y americanas, la fundamentan en la sindicación como función primera, siendo la suma de pequeños, medianos ó grandes organis-

mes sindicalistas, ese todo que en el orden económico puede compararse a la palanca que Arquímedes buscaba.
En nuestra España, sin salirnos, pues, de nuestras queridas y sagradas fronteras, tenemos un buen ejemplo con Cataluña. De todos es conocido su comportamiento cuando se trata de la defensa de sus intereses económicos; solo con limitarlo se habrá dado, tal vez, el paso definitivo en el camino de nuestro bienestar y redención.
Adelante, pues, los simpáticos arroceros, que se han impuesto la nobilísima tarea que todo buen valenciano debe aplaudir. No cejen, no desmayen y verán cumplidos sus propósitos, premiada su conducta con la íntima satisfacción del cumplimiento de un deber público, la mayor recompensa a que debe aspirar toda criatura que posea un cerebro para pensar y un corazón para sentir.

Puede darse por terminada la campaña de la crianza del gusano de la seda. Y los criadores han vendido su cosecha al comerciante, debiendo consignarse que no han sido remuneradores los precios alcanzados, a causa del tremendo conflicto internacional que azota a la Humanidad.
Preveyendo las consecuencias de este mal, y con los nobles propósitos de renacer una industria que en su día fué copiosa fuente de riqueza, los Poderes públicos han destinado una fuerte suma para venir en ayuda de los cosecheros é industriales, apoyo que vendrá a compensar el bajo precio alcanzado por la primera materia, y de auxilio a los transformadores de la misma.
La tendencia que anima a los elementos directores es muy digna de alabanza, siendo la orientación adoptada de estimable estudio.
Las justas aspiraciones de los agricultores valencianos y la tenaz y empeñada campaña desde hace mucho tiempo sostenida por nuestros organismos y directores agrarios en pró de conseguir el establecimiento de una Estación Sericícola, ha tenido por fin debida solución, y en breve tendremos en Alcaira un Centro técnico sedero que, seguramente ilustrando a nuestros labradores é imponiéndoles en las prácticas modernas de la crianza de capullo, conseguirán llegar a los máximos de producción, único modo, hoy por hoy, de contrarrestar los bajos precios que hace algún tiempo imperan.
Entre los que se preocupan del resurgimiento de la sericultura valenciana, existe la orientación encaminada a ver si es posible implantar dicha riqueza en aquellas regiones de nuestra provincia huérfanas de riego y sujetas a las incertidumbres del cultivo de secano; pues al estar menos dotadas de riqueza, se precisa reforzar su función económica.
Además del principio fundamental consignado, existe el factor no despreciable, ciertamente, del poco valor de la tierra, circunstancia que permite aconsejar las extensas plantaciones de moreras de copa baja, esto es, sin tronco, como si fueran mimbreras, procedimiento que adelanta notablemente la época del aprovechamiento racional de la hoja.
Resumiendo el pensamiento de los sericultores, debe condensarse en el criterio de conservar las moreras actuales é implantar este aprovechamiento en las regiones donde no se conozca.

A este fin ya se habla de ciertas iniciativas nacidas en el seno de nuestro Consejo provincial de Fomento, iniciativas que serán concrecionadas en su día y debidamente difundidas entre los agricultores valencianos.
La exportación de naranja ha terminado, habiendo sido sus resultados muy variables; precisamente en esta diversidad debemos buscar las necesarias enseñanzas.
En términos tan extremos, en el sentir económico, se ha desarrollado la campaña naranjera, que cada exportador puede decirse ha constituido un caso particular. La homogeneidad, la regularización la encontramos dentro de las circunstancias impuestas por los acontecimientos internacionales, en los organismos preparados en los Sindicatos Agrícolas.
Como precisa, debe consignarse que los centros cooperativos que han dispuesto de elemento director competente, en general han realizado sus cajas en condiciones aceptables, en algunos, desde luego los menos, los resultados de la pasada campaña han sido casi iguales a los años de normalidad.
Debemos, pues, deducir, que la cooperación y mutualismo han sido una vez más una fuerza positiva, una solución salvadora que han permitido en circunstancias especialísimas y de casi imposible repetición, salvar una buena parte de los intereses a la sindicación encomendados.
Claro que lo verdaderamente difícil es disponer de elemento director que reúna todas las condiciones que se precisan en la regencia de un Sindicato Agrícola naranjero. Muchos ejemplos podrían exponerse, si en España no estuviéramos envueltos en las redes del convencionalismo, que nos obligan a disfrazar la verdad, pero sin necesidad de señalar nombres ni pueblos, el que pretenda conocer el funcionamiento de los Sindicatos de nuestra provincia, no le ha de ser difícil el conocerlo; de este examen deducirá cierta curiosidad observador, que los que fueron aceriadamente dirigidos, sus quebrantos, si han existido, han sido relativamente de poca importancia.
Lo expuesto, de ningún modo quiere decir que el año agrícola naranjero haya sido próspero, nada de eso. El resultado no puede ser más desconsolador, pues la pérdida de treinta millones de pesetas pesa muy mucho en nuestro haber económico agrario regional. Lo que sí también es cierto, como he consignado, es que los avisados, los que preparan sus organismos defensores para responder a todas las eventualidades del complejo negocio exportativo, se han convencido de las bondades de su previsión.
Tampoco debe estimarse como solución única la que determinan las acciones

cooperativas; es mucha su fuerza, pero seguramente la realidad también nos ha demostrado en este año de amargas enseñanzas, que no llegan aquellas a los límites precisos é indispensables que nos permitan emanciparnos de ciertas tutelas, que forzosamente toleramos por caer, hoy por hoy, de un poderoso organismo que nos conceda el uso de una libertad comercial en consonancia con nuestra natural riqueza agraria y las acometividad de nuestra raza.
L. LEON DURAN

A los pies de la Virgen
Las alumnas de la Escuela Normal de Maestras que han terminado su carrera, dando fin a los ejercicios de reválida, tuvieron la felicísima idea de despedirse entre sí y del profesorado, a los pies de nuestra patrona, la Santísima Virgen de los Desamparados.
Con este objeto se reunieron ayer, a las siete, en el Camarín, las profesoras y alumnas, disponiéndose a oír una misa y a participar del místico banquete Eucarístico, todo en acción de gracias por el feliz éxito de sus exámenes.
El celebrante ha sido el reverendo pa-

dre Solá, que con la elocuencia y brillantez y dulce expresión que le distingue, les ha dirigido una oportuna plática animando a las jóvenes maestras a perseverar en el amor a la Santísima Virgen, considerándola como principal puente transmisor de los abundantes raudales de gracias que brotan del amantísimo Corazón de Jesús.
Todo ha sido emocionante en este acto: luces y flores, corazones juveniles experimentando fervores religiosos, satisfacciones íntimas, derivadas del sentimiento del deber cumplido; amoroso agradecimiento hacia sus profesoras, demostrando en ese lenguaje mudo y expresivo, que revela el plácido y supremo goce de las almas.
Cantos y lecturas han acompañado el acto, a la vez tierno y solemne, que ha parecido breve como todo lo que proporciona un goce intenso y puro.
Las que en esas buenas y amadas alumnas hemos compartido cuatro años de comunicación intelectual, dándoles algo de nuestro espíritu y recibiendo de ellas efluvios de juventud y sana alegría, no olvidaremos esa tierna despedida realizada a los pies de Nuestra Madre de los Desamparados.
MARIA CARBONELL Y SANCHEZ

Cuando yo era espía
Memorias del agente alemán
Armgaard Karl Graves
(CONTINUACIÓN)
Mientras escribo las presentes líneas, recuerdo cuán serios se volvieron los rostros de los presentes. Cada cual se daba cuenta del alcance de aquellas palabras; indudablemente, se estaba decidiendo la guerra balkánica.
Kiderlen replicó:
—Estamos todos de acuerdo. Por esto es por lo que Su Majestad manifestó deseos de que esta conferencia se verificase. Es lástima que esta cuestión de los Balcanes no haya sido estudiada antes para que podamos dar cuenta a nuestros gobiernos, propongo que flemos nuestra entrevista para el próximo miércoles.
Por lo demás, esta segunda entrevista no se verificó jamás. Los gobiernos adoptaron unánimes la manera de ver de sus representantes, quienes todos habían reconocido la preponderancia de Austria en la cuestión de los Balcanes.
Cuanto a la reunión que yo presenciaba, Kiderlen volvió a sentarse, y lord X., dijo que compartía la opinión expresada por aquél. Los demás no hicieron sino un signo de asentimiento. La conferencia parecía terminada. ¿Qué se había decidido en ella? Yo veía que estaban todos de acuerdo, pero ¿cuál era el acuerdo? Pronto lo supe.
—Bamberger me dijo von Waechter, llamándose por el pseudónimo que yo había adoptado—reuna usted todas las hojas de papel que hay sobre la mesa y quemelas.
—Así lo haré.
—V lívose después a los demás y les dijo:
—Señores, les ruego que recojan los papeles que deseen guardar, porque los demás vamos a quemarlos.
Mientras ellos examinaban los papeles, yo estaba a un extremo de la mesa. De todos los diplomáticos allí reunidos, el joven inglés era el que había tomado más notas. En cambio von Heeringen no había escrito ni una letra.
Según las órdenes recibidas, recogí todos los papeles, hasta los pedacitos más insignificantes, y el papel secante, y me puse a quemarlos en la chimenea.
Cumplí la tarea bien despacio, tomando ésimuladamente el tiempo necesario para la lectura furtiva de cada una de de aquellas notas. En caso de sorpresa hubiera preguntado si aquel documento se quería conservar ó destruir. Así, pues, aquellas hojas fueron pasando una a una ante mi vista, precisando el espíritu general de aquellas negociaciones. Era un completo estudio de las fuerzas de tierra y de mar que tenía cada una de las naciones pesadas en juego; por ejemplo, el inglés había escrito las fuerzas que Alemania y Austria podían poner en pie de guerra; el alemán había anotado los efectivos de Inglaterra y de Francia; el general austriaco había escrito las estadísticas alemana é inglesa. Era aquello una especie de investigación recíproca, dándose cuenta cada cual de la potencia de los otros países.

La conferencia misteriosa
En un pabellón de caza del bosque de Tannus iba a verificarse una conferencia secreta entre seis hombres de Estado (eran de Inglaterra, de Austria y de Alemania). Yo estaba encargado de acompañar, a título de secretario particular, al señor de Kiderlen-Waechter.
Serían próximamente las tres de la tarde, cuando llegaron los delegados alemanes y los austriacos. A las cuatro menos cuarto me acuerdo de la hora porque Waechter, luego de haber mirado su reloj, dijo: "Se retrasan tres cuartos de hora", se oyó el ruido de un motor, y apareció un automóvil, en el cual venían los dos diputados ingleses.
Yo no había visto aún al más viejo de aquellos dos señores. Era el verdadero tipo del gentleman cortés, reservado, pero sin la menor afectación de superioridad. Físicamente parecía un eclesiástico, y hasta su aspecto tenía un carácter marcado de ascetismo, aumentado todavía por la calva, que parecía una tonsura.
El otro delegado inglés, joven y fuerte, parecía muy nervioso. Hablaba con rapidez, sin ilusión aparente, y a pesar de ello parecía tímido. Lo reconocí al momento: le había yo visto en la guerra boer; cuando se quitó su capote de automóvil en el hall me miró con atención.
—Creo—me dijo—que he conocido a usted en otra parte.
—Nos hemos encontrado en la ambientancia de Bloemfontein, en el Transvaal.
—Ah, es verdad!—dijo—y su cara parecía serenas.
Efectivamente, nosotros le habíamos curado en Bloemfontein de graves heridas.
Que se acordase de mí, indicaba una memoria asombrosa.
Después de haber comido bien, los delegados se dirigieron al gran salón, y me rogaron que me quedase en la puerta, para estar seguros de que ni gendarmes ni guardias se acercaran por allí.
Así es que no pude oír nada del principio de la conferencia; pero al cabo de una hora me rogaron que entrase en la sala donde aquella se verificaba.

La impresión que sentí al entrar en aquella estancia fué la de que parecía reinar entre los allí presentes cierta contrariedad.
Se notaba en la manera como los dos ingleses se miraban, de un extremo a otro de la mesa a que estaban sentados. Sobre ella se habían puesto dos grandes lámparas con sendas pantallas. Como la noche se acercaba, las dispuse para alumbrar. Luego me retiré discretamente a un lado, de manera que permaneciese en la sombra; así podía observar a los seis hombres que se sentaban alrededor de la mesa. Ante cada sitio había libros, documentos y recado de escribir. Las cartillas que estaban ante Heeringen permanecían en blanco; este nunca tomaba notas, y todo lo sabía a su prodigiosa memoria. Precisamente, cuando yo entraba, el delegado austriaco terminaba una frase de la cual solo escuché las siguientes palabras:
—Para que esto sea posible, será preciso romper la "entente" balkánica.
Kiderlen-Waechter se levantó lentamente. Pude notar que aquel día llevaba uno de sus más notables chalecos. Volviéndose hacia la derecha, miró fijamente al más joven de los ingleses y a von Tirpitz; luego miró sucesivamente a von Aufenberg, que acababa de hacer su declaración, después a Heeringen y luego al otro inglés. Por último, rompió el silencio; me acuerdo bien que dijo así:
—Señores: la declaración que acaba de hacer el general von Aufenberg es perfectamente lógica, pero su realización en la práctica no es cosa que esté en nuestra mano. No podemos hacer más sino someter la proposición a nuestros respetivos Soberanos, los cuales decidirán. Como lord X. nos lo ha demostrado bien claramente, semejante labor no dejará de traer graves complicaciones políticas. Indudablemente, Austria es la nación más interesada en el asunto de los Balcanes.

Mientras yo desempeñaba mi papel destructor, se había hecho un silencio profundo en la sala, y solo cuando Kiderlen y el diputado Y... agachados delante del fuego empezaron también a quemar papeles, fué cuando se generalizaron las conversaciones entre los demás concurrentes.
Von Heeringen se llevó aparte a lord X., y le dijo:
—F-tamos siempre prontos a entrar en campaña con tres millones quinientos mil hombres, sin contar las reservas—le decía en tono confidencial;—y Austria, después de nuestro último acuerdo, nos apoya con dos millones de hombres. En cuanto a la cuestión financiera, esto no es de mi competencia.
Lord X... murmuró algunas palabras que yo no pude oír, pero hizo con la cabeza un signo de asentimiento.
Cambiaron de sitio, y entonces von Tirpitz trabó conversación con el inglés más joven. Como este sabía muy mal el alemán; la conversación prosiguió, mitad en francés, mitad en inglés.
—Naturalmente, decía el germano, si ocurriese alguna dificultad imprevista, contaríamos con Inglaterra. La Marina

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

de ustedes tendría que desempeñar un papel importante.

El inglés se mantuvo en una prudente reserva.

Dificultades imprevistas podrían surgir—dijo—por ejemplo, si los Estados Unidos quisieran venir a colocarse en frente de nosotros.

El almirante contestó por medio de esta palabra alemana: "Quatsch!"

—¿Qué añadió que los Estados Unidos tenían demasiado que hacer en su casa, para dejarse arrastrar por un conflicto de esta clase; y en todo caso, su Marina sería necesaria para atender a la defensa de sus costas.

Mientras exponía esta situación al inglés, el austriaco y el alemán hablaban en voz baja de la cuestión balcánica, y me pareció que su conversación versaba sobre los trastornos eventuales en Oriente.

—Sin duda alguna—decía—nosotros seremos llamados a intervenir. Comprendí que su idea era la de que Austria haría todos los esfuerzos posibles para mover lo más pronto la cuestión de los Balcanes. Kiderlin replicó a Moritz con energía: "¡Contamos con ustedes!"

—¿Todavía puede escuchar fragmentos de conversación que giraban siempre alrededor del mismo asunto; poco a poco la situación se me presentó clara. Pero esto fué gracias a los documentos que yo había destruido, y de los cuales me había enterado antes, por lo que pude medir la grave importancia de las negociaciones que acababan de verificarse.

Nada más puedo decir, sino que mientras duraron las hostilidades en los Balcanes, si la paz no se rompió en Europa, ello fué debido a esta conferencia misteriosa celebrada en Taunus.

(Se continuará.)

Valencia

—Los abogados asesores del Ayuntamiento han comenzado el estudio de la resolución de un juzgado de instrucción de esta capital, procesando por el delito de allanamiento de morada a un agente ejecutivo del arriendo de las cédulas personales, que ha realizado determinado embargo, cumplimentando el decreto recaído en cierto expediente de defraudación, y dispuesto así, con sujeción a lo prevenido, por la alcaldía. Es seguro que en la sesión del lunes próximo se acordará plantear la consecuente cuestión de competencia.

Por otra parte, el arriendo de cédulas según nuestras noticias, y secundando la actitud del Ayuntamiento, en cuyo nombre y representación obró, ha presentado un escrito, que firma el Sr. Crespo Azorín, pidiendo al juzgado la reforma del auto de procesamiento del agente en cuestión. Además, ha dirigido el arriendo escritos y documentados, al señor fiscal de Su Majestad y al señor delegado de Hacienda, en los que da cuenta del conflicto de poderes suscitado, esperando del primero que haga posible el desenvolvimiento de las atribuciones administrativas del dicente, y del segundo, confiando de su celo y competencia que procure restablecer la verdadera doctrina administrativa.

—Ayer tarde, en el tren correo de Madrid marchó a la Corte, llamado por el gobierno, el gobernador civil de esta provincia, que fué despedido en la estación por los señores gobernador civil interino, alcalde accidental, presidente de la Diputación, varios diputados, concejales, personalidades del partido conservador, los jefes de los cuerpos de Vigilancia, Seguridad y Guardia municipal y algunos amigos.

También marcharon en este tren el diputado a Cortes señor marqués de González de Quirós y el marqués de Malferit.

—Según el telegrama que ayer remitió el gobernador civil al director general de Aduanas, los precios de las subsistencias en nuestro mercado, son los siguientes: Trigos, de 36 a 43 pesetas los 100 kilos.

Harinas, de 47 a 51. Alubias, de 64 a 65. Patatas huerta, nuevas, al por mayor, a 13'25.

Ganados en canal: vacuno, a 1'90 pesetas kilo; lanar, a 2'40, y cerda, a 1'95. Al detall en carnicerías: Vacuno: filete, a 5 pesetas kilo; carne sin hueso, de primera, a 2'80; de segunda, a 2'40, y de tercera, a 2; con hueso: de primera, a 1'60; de segunda, a 1'20. Lanar: "Cabets", a 2'80; chuletas, sin torna, a 2'70; pierna, a 2'40, y espalda, a 2.

Cerda: lomo, a 3'50; magro, a 2'80; costillas, de 2 a 2'20; tocino, a 2, y manteca, a 2.

—SEÑORAS: Lunes 5 visiten los almacenes de saldos, LINTERNA, 4.—Véase anuncio cuarta plana.

—La recaudación de ayer: Por arbitrios de carnes, 3.854'45 pesetas; por inspección veterinaria, 304'57; por peaje, 46'50.—Total, 4.205'52.

—La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana hace el último llamamiento a los propietarios de la zona del ensanche, cuyas fincas no hayan sido comprobadas por el avance catastral, a fin de que, sin esperar requerimientos o citaciones oficiales, pueda practicarse dicha comprobación, y en el próximo año gozar del beneficio de la baja del 1 por 100 del tipo contributivo, y a este efecto espera que dichos propietarios se personen a la mayor brevedad en las oficinas del expresado avance, calle de Félix Pizcueta, núm. 13, ya que los trabajos necesarios se han de terminar antes de fin de mes.

—¡Refrescad! ¡Refrescad! Nada mejor para verificarlo de modo higiénico y barato con productos puros y bien preparados, que los paquetes de Limón gaseoso, Zarza gaseosa y Soda Estomacal. Antigua Farmacia de Greus, frente a la calle de Zaragoza, Caja, 25 céntimos.

—Ayer aprobó el gobernador, y ordenó el envío a su destino, los siguientes expedientes de la Sección de Fomento de Obras públicas. Se remite a la Dirección general de Obras públicas el acta de reconocimiento del ferrocarril del Grao de Valencia a Villanueva de Castellón, trozo comprendido entre Alberique y Villanueva de Castellón.

Se autoriza la línea eléctrica y central de Turis, solicitada por D. Juan Soucase. Se autoriza a D. Carlos Sevestre para conducir coches automóviles por las carreteras de España.

—Arados de verledera para todos los cultivos.—Depósito de máquinas agrícolas, calle Don Juan de Villanueva, núm. 2.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

AGRICULTORES:

—El lunes próximo se reunirá, en el despacho del gobernador civil, la Junta provincial de edificios del ministerio de Fomento.

—No comprar muebles sin visitar antes la Exposición en la fábrica de E. Vilella, precios sin competencia, calle de Jesús, letras E y V. Despacho, Paz, 47.

—El tren rápido de Madrid llegó anoche con 35 minutos de retraso. Por este motivo, el mixto de la misma línea tuvo que retrasar su salida.

En el primero llegó la bella marquesa de Benicarló, con sus hijos.

A Barcelona marchó, en el correo de esta línea, el director general de Agricultura, D. Carlos Castel.

—UNION DE PRODUCTORES (S. A.), Valencia, teléfono núm. 566. Vinos finos de mesa, aceites garantizados puros de oliva. De venta en su despacho central, Nave, 3, y sucursales Murillo, 1; Campaneros, 28; Villena, 5; Progreso, 28 (Grao); Calatrava, 14; Estrella, 16; Pelayo, 21, y Contraste, 3 (Ruzafa).

—Procedente de Burriana llegó ayer a nuestra ciudad el secretario de Cámara del cardenal primado, Dr. D. Félix Bilbao, que fué cumplimentado por muchos de sus amigos.

Hoy marchará a Toledo, en unión del obispo auxiliar de aquella archidiócesis, Dr. Luis Pérez.

—TRAPEL evita en absoluto la caspa de la cabeza y favorece la salida del pelo. Frasco, tres pesetas. Droguería de San Antonio, de Hijos de Blas Guesta.

—Nuestro amigo D. Antonio Lázaro Sapiña na entregado en la Asociación Valenciana de Caridad, a la memoria de su difunto padre, el ex-senador del mismo nombre y apellido (q. e. p. d.), la cantidad de doscientas cincuenta pesetas.

En nombre de los pobres para quien es el donativo, enviamos las gracias a la familia de nuestro respetable amigo el Sr. Lázaro Tensa.

—El alcalde de Chelva ha remitido al gobernador civil el reglamento de la nueva Mutualidad Escolar que ha organizado, con el nombre de "Ramona Ximénez".

—EL PUENTE DEL DIABLO, la más monumental y extraordinaria de las películas, de 800 metros, en programa magno, sin competencia, en el teatro Ruzafa.

—En la Caja de la Diputación se recaudaron ayer, por contingente, las siguientes cantidades: 735 pesetas del Ayuntamiento de Aiguinet, y 291 del de Olcoac.

—De la Ciudad Condal llegaron, en el expreso, el señor marqués de Guardia Real, acompañado de su hijo primogénito, don Ignacio de Aiguavives.

—Urbervaga de Ubiña, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídase Memoria y guías. Se remiten gratis.

—A los telegramas que hace unos días dirigí al presidente de la Unión Gremial al jefe del gobierno y al ministro de Fomento, interesando la pronta aprobación de las nuevas tarifas de este puerto, han contestado dichos señores con los siguientes:

"Presidente Consejo ministros a presidente accidental Unión Gremial.—He trasladado su telegrama a ministro de Fomento y he interesado cuanto en él solicita."

"Ministro de Fomento a presidente accidental de Unión Gremial.—Recibí telegrama interesando aprobación nuevas tarifas puerto Valencia, y en su vista ordeno se proceda mayor urgencia estudio del asunto, que se resolverá cuanto antes."

Digna de todo encomio es la labor que viene realizando esta importante Sociedad, en todo aquello que pueda afectar al mejoramiento de la vida comercial e industrial, cuya defensa le está encomendada.

—La Delegación de Hacienda hace saber a las clases activas y pasivas perceptoras de haberes del Estado, que al satisfacerse les la mensualidad correspondiente al actual, se exigirá la presentación de la cédula correspondiente al presente año.

—SEÑORAS: Lunes 5 visiten los almacenes de saldos, LINTERNA, 4.—Véase anuncio cuarta plana.

—En la fábrica de stores y corintajes bordados, se necesitan bordadoras. Se dará trabajo fuera de casa. Calle de Carniceros, 25.

—El habilitado de los maestros del partido de Valencia, pagará los haberes correspondientes al mes de junio, en su domicilio, desde hoy al lunes inclusive, a las horas de costumbre.

—La recaudación de ayer: Por arbitrios de carnes, 3.854'45 pesetas; por inspección veterinaria, 304'57; por peaje, 46'50.—Total, 4.205'52.

—La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana hace el último llamamiento a los propietarios de la zona del ensanche, cuyas fincas no hayan sido comprobadas por el avance catastral, a fin de que, sin esperar requerimientos o citaciones oficiales, pueda practicarse dicha comprobación, y en el próximo año gozar del beneficio de la baja del 1 por 100 del tipo contributivo, y a este efecto espera que dichos propietarios se personen a la mayor brevedad en las oficinas del expresado avance, calle de Félix Pizcueta, núm. 13, ya que los trabajos necesarios se han de terminar antes de fin de mes.

—¡Refrescad! ¡Refrescad! Nada mejor para verificarlo de modo higiénico y barato con productos puros y bien preparados, que los paquetes de Limón gaseoso, Zarza gaseosa y Soda Estomacal. Antigua Farmacia de Greus, frente a la calle de Zaragoza, Caja, 25 céntimos.

—Ayer aprobó el gobernador, y ordenó el envío a su destino, los siguientes expedientes de la Sección de Fomento de Obras públicas. Se remite a la Dirección general de Obras públicas el acta de reconocimiento del ferrocarril del Grao de Valencia a Villanueva de Castellón, trozo comprendido entre Alberique y Villanueva de Castellón.

Se autoriza la línea eléctrica y central de Turis, solicitada por D. Juan Soucase. Se autoriza a D. Carlos Sevestre para conducir coches automóviles por las carreteras de España.

—Arados de verledera para todos los cultivos.—Depósito de máquinas agrícolas, calle Don Juan de Villanueva, núm. 2.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

AGRICULTORES:

—El lunes próximo se reunirá, en el despacho del gobernador civil, la Junta provincial de edificios del ministerio de Fomento.

—No comprar muebles sin visitar antes la Exposición en la fábrica de E. Vilella, precios sin competencia, calle de Jesús, letras E y V. Despacho, Paz, 47.

—El tren rápido de Madrid llegó anoche con 35 minutos de retraso. Por este motivo, el mixto de la misma línea tuvo que retrasar su salida.

En el primero llegó la bella marquesa de Benicarló, con sus hijos.

A Barcelona marchó, en el correo de esta línea, el director general de Agricultura, D. Carlos Castel.

—UNION DE PRODUCTORES (S. A.), Valencia, teléfono núm. 566. Vinos finos de mesa, aceites garantizados puros de oliva. De venta en su despacho central, Nave, 3, y sucursales Murillo, 1; Campaneros, 28; Villena, 5; Progreso, 28 (Grao); Calatrava, 14; Estrella, 16; Pelayo, 21, y Contraste, 3 (Ruzafa).

—Procedente de Burriana llegó ayer a nuestra ciudad el secretario de Cámara del cardenal primado, Dr. D. Félix Bilbao, que fué cumplimentado por muchos de sus amigos.

Hoy marchará a Toledo, en unión del obispo auxiliar de aquella archidiócesis, Dr. Luis Pérez.

—TRAPEL evita en absoluto la caspa de la cabeza y favorece la salida del pelo. Frasco, tres pesetas. Droguería de San Antonio, de Hijos de Blas Guesta.

—Nuestro amigo D. Antonio Lázaro Sapiña na entregado en la Asociación Valenciana de Caridad, a la memoria de su difunto padre, el ex-senador del mismo nombre y apellido (q. e. p. d.), la cantidad de doscientas cincuenta pesetas.

En nombre de los pobres para quien es el donativo, enviamos las gracias a la familia de nuestro respetable amigo el Sr. Lázaro Tensa.

—El alcalde de Chelva ha remitido al gobernador civil el reglamento de la nueva Mutualidad Escolar que ha organizado, con el nombre de "Ramona Ximénez".

—EL PUENTE DEL DIABLO, la más monumental y extraordinaria de las películas, de 800 metros, en programa magno, sin competencia, en el teatro Ruzafa.

—En la Caja de la Diputación se recaudaron ayer, por contingente, las siguientes cantidades: 735 pesetas del Ayuntamiento de Aiguinet, y 291 del de Olcoac.

—De la Ciudad Condal llegaron, en el expreso, el señor marqués de Guardia Real, acompañado de su hijo primogénito, don Ignacio de Aiguavives.

—Urbervaga de Ubiña, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídase Memoria y guías. Se remiten gratis.

—A los telegramas que hace unos días dirigí al presidente de la Unión Gremial al jefe del gobierno y al ministro de Fomento, interesando la pronta aprobación de las nuevas tarifas de este puerto, han contestado dichos señores con los siguientes:

"Presidente Consejo ministros a presidente accidental Unión Gremial.—He trasladado su telegrama a ministro de Fomento y he interesado cuanto en él solicita."

"Ministro de Fomento a presidente accidental de Unión Gremial.—Recibí telegrama interesando aprobación nuevas tarifas puerto Valencia, y en su vista ordeno se proceda mayor urgencia estudio del asunto, que se resolverá cuanto antes."

Digna de todo encomio es la labor que viene realizando esta importante Sociedad, en todo aquello que pueda afectar al mejoramiento de la vida comercial e industrial, cuya defensa le está encomendada.

—La Delegación de Hacienda hace saber a las clases activas y pasivas perceptoras de haberes del Estado, que al satisfacerse les la mensualidad correspondiente al actual, se exigirá la presentación de la cédula correspondiente al presente año.

—SEÑORAS: Lunes 5 visiten los almacenes de saldos, LINTERNA, 4.—Véase anuncio cuarta plana.

—En la fábrica de stores y corintajes bordados, se necesitan bordadoras. Se dará trabajo fuera de casa. Calle de Carniceros, 25.

—El habilitado de los maestros del partido de Valencia, pagará los haberes correspondientes al mes de junio, en su domicilio, desde hoy al lunes inclusive, a las horas de costumbre.

—La recaudación de ayer: Por arbitrios de carnes, 3.854'45 pesetas; por inspección veterinaria, 304'57; por peaje, 46'50.—Total, 4.205'52.

—La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana hace el último llamamiento a los propietarios de la zona del ensanche, cuyas fincas no hayan sido comprobadas por el avance catastral, a fin de que, sin esperar requerimientos o citaciones oficiales, pueda practicarse dicha comprobación, y en el próximo año gozar del beneficio de la baja del 1 por 100 del tipo contributivo, y a este efecto espera que dichos propietarios se personen a la mayor brevedad en las oficinas del expresado avance, calle de Félix Pizcueta, núm. 13, ya que los trabajos necesarios se han de terminar antes de fin de mes.

—¡Refrescad! ¡Refrescad! Nada mejor para verificarlo de modo higiénico y barato con productos puros y bien preparados, que los paquetes de Limón gaseoso, Zarza gaseosa y Soda Estomacal. Antigua Farmacia de Greus, frente a la calle de Zaragoza, Caja, 25 céntimos.

—Ayer aprobó el gobernador, y ordenó el envío a su destino, los siguientes expedientes de la Sección de Fomento de Obras públicas. Se remite a la Dirección general de Obras públicas el acta de reconocimiento del ferrocarril del Grao de Valencia a Villanueva de Castellón, trozo comprendido entre Alberique y Villanueva de Castellón.

Se autoriza la línea eléctrica y central de Turis, solicitada por D. Juan Soucase. Se autoriza a D. Carlos Sevestre para conducir coches automóviles por las carreteras de España.

—Arados de verledera para todos los cultivos.—Depósito de máquinas agrícolas, calle Don Juan de Villanueva, núm. 2.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

AGRICULTORES:

—El lunes próximo se reunirá, en el despacho del gobernador civil, la Junta provincial de edificios del ministerio de Fomento.

—No comprar muebles sin visitar antes la Exposición en la fábrica de E. Vilella, precios sin competencia, calle de Jesús, letras E y V. Despacho, Paz, 47.

—El tren rápido de Madrid llegó anoche con 35 minutos de retraso. Por este motivo, el mixto de la misma línea tuvo que retrasar su salida.

En el primero llegó la bella marquesa de Benicarló, con sus hijos.

A Barcelona marchó, en el correo de esta línea, el director general de Agricultura, D. Carlos Castel.

—UNION DE PRODUCTORES (S. A.), Valencia, teléfono núm. 566. Vinos finos de mesa, aceites garantizados puros de oliva. De venta en su despacho central, Nave, 3, y sucursales Murillo, 1; Campaneros, 28; Villena, 5; Progreso, 28 (Grao); Calatrava, 14; Estrella, 16; Pelayo, 21, y Contraste, 3 (Ruzafa).

—Procedente de Burriana llegó ayer a nuestra ciudad el secretario de Cámara del cardenal primado, Dr. D. Félix Bilbao, que fué cumplimentado por muchos de sus amigos.

Hoy marchará a Toledo, en unión del obispo auxiliar de aquella archidiócesis, Dr. Luis Pérez.

—TRAPEL evita en absoluto la caspa de la cabeza y favorece la salida del pelo. Frasco, tres pesetas. Droguería de San Antonio, de Hijos de Blas Guesta.

—Nuestro amigo D. Antonio Lázaro Sapiña na entregado en la Asociación Valenciana de Caridad, a la memoria de su difunto padre, el ex-senador del mismo nombre y apellido (q. e. p. d.), la cantidad de doscientas cincuenta pesetas.

En nombre de los pobres para quien es el donativo, enviamos las gracias a la familia de nuestro respetable amigo el Sr. Lázaro Tensa.

—El alcalde de Chelva ha remitido al gobernador civil el reglamento de la nueva Mutualidad Escolar que ha organizado, con el nombre de "Ramona Ximénez".

—EL PUENTE DEL DIABLO, la más monumental y extraordinaria de las películas, de 800 metros, en programa magno, sin competencia, en el teatro Ruzafa.

—En la Caja de la Diputación se recaudaron ayer, por contingente, las siguientes cantidades: 735 pesetas del Ayuntamiento de Aiguinet, y 291 del de Olcoac.

—De la Ciudad Condal llegaron, en el expreso, el señor marqués de Guardia Real, acompañado de su hijo primogénito, don Ignacio de Aiguavives.

—Urbervaga de Ubiña, Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídase Memoria y guías. Se remiten gratis.

—A los telegramas que hace unos días dirigí al presidente de la Unión Gremial al jefe del gobierno y al ministro de Fomento, interesando la pronta aprobación de las nuevas tarifas de este puerto, han contestado dichos señores con los siguientes:

"Presidente Consejo ministros a presidente accidental Unión Gremial.—He trasladado su telegrama a ministro de Fomento y he interesado cuanto en él solicita."

"Ministro de Fomento a presidente accidental de Unión Gremial.—Recibí telegrama interesando aprobación nuevas tarifas puerto Valencia, y en su vista ordeno se proceda mayor urgencia estudio del asunto, que se resolverá cuanto antes."

Digna de todo encomio es la labor que viene realizando esta importante Sociedad, en todo aquello que pueda afectar al mejoramiento de la vida comercial e industrial, cuya defensa le está encomendada.

—La Delegación de Hacienda hace saber a las clases activas y pasivas perceptoras de haberes del Estado, que al satisfacerse les la mensualidad correspondiente al actual, se exigirá la presentación de la cédula correspondiente al presente año.

—SEÑORAS: Lunes 5 visiten los almacenes de saldos, LINTERNA, 4.—Véase anuncio cuarta plana.

—En la fábrica de stores y corintajes bordados, se necesitan bordadoras. Se dará trabajo fuera de casa. Calle de Carniceros, 25.

—El habilitado de los maestros del partido de Valencia, pagará los haberes correspondientes al mes de junio, en su domicilio, desde hoy al lunes inclusive, a las horas de costumbre.

—La recaudación de ayer: Por arbitrios de carnes, 3.854'45 pesetas; por inspección veterinaria, 304'57; por peaje, 46'50.—Total, 4.205'52.

—La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana hace el último llamamiento a los propietarios de la zona del ensanche, cuyas fincas no hayan sido comprobadas por el avance catastral, a fin de que, sin esperar requerimientos o citaciones oficiales, pueda practicarse dicha comprobación, y en el próximo año gozar del beneficio de la baja del 1 por 100 del tipo contributivo, y a este efecto espera que dichos propietarios se personen a la mayor brevedad en las oficinas del expresado avance, calle de Félix Pizcueta, núm. 13, ya que los trabajos necesarios se han de terminar antes de fin de mes.

—¡Refrescad! ¡Refrescad! Nada mejor para verificarlo de modo higiénico y barato con productos puros y bien preparados, que los paquetes de Limón gaseoso, Zarza gaseosa y Soda Estomacal. Antigua Farmacia de Greus, frente a la calle de Zaragoza, Caja, 25 céntimos.

—Ayer aprobó el gobernador, y ordenó el envío a su destino, los siguientes expedientes de la Sección de Fomento de Obras públicas. Se remite a la Dirección general de Obras públicas el acta de reconocimiento del ferrocarril del Grao de Valencia a Villanueva de Castellón, trozo comprendido entre Alberique y Villanueva de Castellón.

Se autoriza la línea eléctrica y central de Turis, solicitada por D. Juan Soucase. Se autoriza a D. Carlos Sevestre para conducir coches automóviles por las carreteras de España.

—Arados de verledera para todos los cultivos.—Depósito de máquinas agrícolas, calle Don Juan de Villanueva, núm. 2.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

—Durante la ausencia del gobernador civil, Sr. Tejón, quedará encargado del gobierno de la provincia el secretario don Jerónimo Montilla.

Telegramas, Telefonemas y Radiogramas

Dice el Presidente...

Madrid 2, á las 7:40 tarde.
El Sr. Dato, al recibirnos á los periodistas, se expresó en los términos siguientes:

"Zarpó de Larache para la Península el vapor "Canalejas", conduciendo 794 licenciadistas.
Mañana saldrá de Tetuán la segunda expedición de soldados licenciados, y de Ceta la tercera expedición, formada por 520 soldados. No se sabe cuándo saldrá la cuarta, porque falta vapor que les conduzca, pues á causa de la niebla, es imposible realizar la travesía.
El número de licenciados se eleva á 10.000 soldados. Todos marchan con licencia cuatrimestral, que puede convertirse en permanente, pues el gobierno no piensa llamarlos nuevamente á filas, á no ser que surgiera cualquier contratiempo, cosa que no se espera.
Su Majestad el Rey no vendrá á Madrid hasta el próximo lunes."

Los periodistas: Los conjuncionistas se sienten bravos ante la actitud del gobierno al no consentir mítines ni reuniones en que se hable de la guerra.
El Sr. Dato: No sé por qué se ponen tan fieros. Ya dije que el derecho de reunión se interpretará en el más amplio sentido posible, teniendo su única limitación en la prohibición de hablar de la guerra y de la neutralidad.
Los periodistas: Pues esa limitación es la que les tiene soliviantados.
El Sr. Dato: "Creo que el país no soportaría lo que esos señores irían de imponerle."
En mi entrevista de ayer con los conjuncionistas, no logré convencerlos.
A pesar de esa actitud que dicen van á adoptar, de hablar de la guerra, pasando por encima del gobierno, tengo confianza en que imperará el patriotismo de los interesados. Pero si ello, no obstante, los conjuncionistas pretendieran saltar por encima de la resolución ministerial, el gobierno sería inflexible.
Creo que en este asunto tendremos á nuestro lado la opinión.
También dije á los comisionados que me visitaron, que ellos carecen de los necesarios elementos de juicio para adoptar resoluciones.
Si ellos gobernarán en circunstancias análogas, nosotros estaríamos á su lado. No pueden dudar de nuestra patriótica gestión.
No nos inspiramos en móviles de partido, sino en interés de todos, pues á todos afecta la guerra europea."
Después siguió diciendo:
"Llegó el ministro de Gracia y Justicia, procedente de Burgos, informándome del acto brillantísimo celebrado ayer en aquella capital en homenaje á la memoria del Sr. Alonso Martínez."
El señor ministro de Gracia y Justicia, que llegó en aquel momento al despacho del Sr. Dato, nos confirmó estas impresiones, añadiendo que el acto de descubrir el monumento fué hermoso, y que el discurso que pronunció el Sr. Maura fué, como suyo, elocuente y discreto.
Seguí hablando el Sr. Dato con los periodistas, y nos dijo:
"Hasta el martes no se abrirán las ventanillas del Banco para el empréstito, por no haber quedado terminada la confección de las carpetas provisionales. Creo que el empréstito se cubrirá, porque se han mejorado sus condiciones, hermanando el patriotismo con el bolsillo."

dió que pasara el asunto á informe de los abogados consultores de la Corporación.
Intervino también el Sr. Iglesias, que, como sus compañeros, apoyó que informen los letrados, y así se acordó.

Briones.

El presidente del Consejo

Madrid 2, á las 10:20 noche.

El jefe del gobierno estuvo esta tarde en su despacho oficial. Antes visitó á los presidentes del Congreso y del Senado. Cuando se hallaba en el domicilio del señor Sánchez de Toca, llegó el Sr. González Besada, y los tres estuvieron hablando un buen rato.
El Sr. Dato ha invitado á comer mañana en su casa al ministro de la Gobernación y al gobernador de Barcelona. El presidente del Consejo dijo al salir á los periodistas que en esta comida hablarán del asunto de Cataluña, y quizá de la alcaldía de Barcelona, que no tardará en proveerse.

Briones.

Consejo de ministros

Madrid 2, á las 10:25 noche.

Hasta el martes ó miércoles próximo no se celebrará, seguramente, Consejo de ministros en la Presidencia.
Será el próximo Consejo preparatorio del que el jueves se celebrará en Palacio, bajo la presidencia de Su Majestad.

Briones.

Más de Gobernación

Madrid 2, á las 10:30 noche.

Durante todo el día de hoy, el despacho del ministro de la Gobernación, estuvo muy concurrido. Acudieron á conferenciar, con el Sr. Sánchez Guerra, numerosos diputados y senadores, quienes se despidieron del ministro, por marchar á sus provincias respectivas.
En la conversación que sostuvieron con el Sr. Sánchez Guerra, todos se mostraron absolutamente conformes en manifestar que el acto celebrado en el Círculo Conservador, se imponía desde hace mucho tiempo, para aclarar la situación política.

Briones.

EL SR. CAMBÓ

Madrid 2, á las 10:35 noche.

En el tren expreso de Barcelona llegó hoy á Madrid el diputado regionalista señor Cambó. Fué recibido en la estación numerosos amigos.

Briones.

Noticias de Burgos

Madrid 2, á las 10:40 noche.

Comunican de Burgos que el conde de Romanones visitó ayer en su casa al señor Cobian, con el que celebró una extensa conferencia acerca de las cuestiones políticas de actualidad.
Hoy visitó el ex-presidente del Consejo los monumentos de la ciudad, acompañándole en esta visita las autoridades.
Luego se celebró en el Ayuntamiento una recepción muy lucida. El Ayuntamiento obsequió al conde de Romanones con un espléndido lunch.

Briones.

Los apuros de un Ayuntamiento

Madrid 2, á las 10:45 noche.

Dicen de Cádiz que el alcalde de San Fernando visitó hoy al gobernador civil de la provincia, á quien le dió cuenta de la comunicación del director de la fábrica de alumbrado, manifestándole que de no abonar el Ayuntamiento lo que á dicha fábrica adeuda ésta tendría que clausurarse.

Briones.

Después del hundimiento

Madrid 2, á las 10:50 noche.

Dicen de París que de Nueva-York comunican á *Le Matin* que el propietario del buque "Armenia" hundido por un submarino alemán, ha manifestado que jamás había sido fletado su buque por el gobierno inglés.
La prensa americana, con motivo del hundimiento de "Armenia", conviene en la necesidad de llegar á un acuerdo definitivo con Alemania, ya que este estado de cosas no puede durar.
Por su parte, el gobierno norteamericano ha dado instrucciones expresas á los embajadores de Londres y Berlín, para que abran una extensa información acerca de lo ocurrido.

Briones.

FALLECIMIENTO

Madrid 2, á las 11:10 noche.

Hoy ha fallecido en Madrid, después de una larga enfermedad, el aplaudido tenor cómico José Gamero. Su muerte ha sido muy sentida, pues contaba con generales simpatías entre el público madrileño.

Briones.

Después de la proclamación

Madrid 2, á las 11:15 noche.

En la Presidencia y en el domicilio del Sr. Dato, se continúa recibiendo numerosos telegramas y cartas, en que se felicita al ilustre hombre público por su proclamación de jefe del partido liberal conservador, y se le ofrece la adhesión más entusiasta de los firmantes.
Entre las adhesiones recibidas hoy, figuran las de los señores condes de Toreno y viudo de Albiz y del marqués de Santa Ana.
El Sr. Dato recibe igualmente muchas felicitaciones por su proclamación de personalidades que no figuran en el partido conservador, como los Sres. Junoy y Sorolla, que le han escrito dándole su más efusivo parabién por aquella proclamación.
Finalmente, el Sr. Dato está recibiendo gran número de tarjetas postales y cartas

en que se le felicita por su decisión inquebrantable de conunar manteniendo la neutralidad de España en el actual conflicto europeo.

Briones.

EN GOBERNACIÓN

Lo que dice Sánchez Guerra

Madrid 2, á las 11:20 noche.

Esta tarde nos dijo el Sr. Sánchez Guerra que había recibido la visita de los gobernadores civiles de Barcelona y Málaga, con quienes trató de asuntos relacionados con la política en aquellas provincias.
Nos dijo además el ministro que había recibido un telegrama del gobernador de Pontevedra comunicándole que, con motivo del regreso á Cangas de la comisión de armadores de barcos de pesca, hubo un motín, en el que tomaron parte principalmente mujeres y niños, agrediendo al patrono D. Francisco Garros, que resultó con graves contusiones.
La Guardia civil intervino, salvando al patrono mentado de las iras populares.

Briones.

Belmonte mejora

Madrid 2, á las 11:25 noche.

Según dictamen de los doctores que asisten al diestro Belmonte, éste podrá, dentro de tres ó cuatro días, abandonar el lecho.
Por la casa del popular torero sigue el desfile de amigos. También se reciben numerosos telegramas y cartas interesándose por su salud.
Esta tarde estuvo en el dormitorio de Belmonte durante más de una hora el diestro Joselito, quien le enseñó un telegrama de su hermano Rafael, preguntándole noticias exactas del estado de Belmonte, además de que directamente el Gallo mayor ha telegrafiado ya cuatro ó cinco veces á su compañero Juanito.

Briones.

EN TARIFA

Barco francés embarrancado

Madrid 2, á las 11:35 noche.

Un despacho de Tánger comunica que en Tolvo, cerca de las aguas jurisdiccionales de Tarifa, ha embarrancado el vapor francés "Tigris", con cargamento de petróleo.
El salvamento de éste es muy difícil, temiéndose que se pierda.

Briones.

Un datista más

Madrid 2, á las 11:40 noche.

En el ministerio de la Gobernación se ha recibido un telegrama del senador marqués de Miraflores, adhiriéndose al acto celebrado en el Círculo Conservador y reconociendo la jefatura del Sr. Dato.

Briones.

NOTICIAS CORTAS

Madrid 2, á las 11:45 noche.

—En el rápido de esta noche ha salido para Vigo el ex-ministro Sr. Urzaiz.
—El manco de una taberna, instalada en el camino bajo de San Isidro, ha matado de varias puñaladas á una joven de 20 años, criada del mismo establecimiento, por negarse ésta á acceder á las pretensiones amorosas del primero.

Briones.

Romanones en Madrid

Madrid 2, á las 11:50 noche.

Hoy ha regresado de Burgos el jefe del partido liberal, señor conde de Romanones, que fué recibido en la estación por varios amigos y correligionarios.

Briones.

Diputado aclamado

Madrid 2, á las 11:55 noche.

Telegrafían de Lisboa que en la Cámara de los Diputados se ha celebrado hoy una sesión, en la que el diputado Cav. Leon de Rego, ha pronunciado un fogosísimo discurso, saludando á las tropas de Mozambique, siendo aclamado infinitas veces.
Por unanimidad se ha acordado que dicha salutación conste en acta.

Briones.

Después de una explosión

Madrid 3, á las 0:30 madrugada.

Comunican de Marsella, que entre los escombros del taller de protección que hizo explosión ayer, han sido extraídos 30 cadáveres.
El número de heridos, asciende á una cantidad respetable.

Briones.

Para conjurar las crisis venideras

Madrid 3, á las 1:15 madrugada.

El ministerio de Hacienda ha reproducido el real orden de 21 de mayo, publicada en previsión de que se encarecieran las subsistencias, en la que se añade un plan completo, en virtud del cual, todos los montes y predios del Estado, se les sacará la mayor utilidad, calculándose que para el año próximo podrán trabajarse 700.000 hectareas más que en el presente, donde podrán encontrar trabajo muchos de los centenares de obreros que ahora emigran al extranjero por falta de él.
De esta manera, á al par que se conjurará en gran parte la crisis obrera, las cosechas de cereales tendrán un gran aumento, siendo lo natural que no sufran el aumento de precios que ahora.

Briones.

La guerra europea

Madrid 2, á las 11:30 noche.

Un despacho de París dice que en el ministerio de la Guerra se ha facilitado una nota muy extensa, dando cuenta de la reconquista del Laberinto, entre Neuville y Saint-Waart.

Briones.

Los alemanes han sufrido grandes pérdidas.

Creación de un ministerio aprobada

Telegrafían de Londres que la Cámara de los Comunes ha aprobado por unanimidad la creación del ministerio de Municiones. Al frente de éste continuará el Sr. George.

En Alemania no se cree en la paz

Un despacho de Basilea refleja la impresión de la gran prensa alemana, según la cual no se cree allí que las derrotas que vienen sufriendo los ejércitos moscovitas, den, como resultado inmediato, la firma de la paz entre Rusia y Alemania. La opinión en ésta está convencida de que cuanto se diga del término de la actual guerra, es prematuro.

Información rusa

De San Petersburgo comunican el siguiente parte oficial referente á las operaciones en el Cáucaso:
En la región de la costa hubo el tiroteo y duelo de artillería acostumbrado.
Una lancha-automóvil apresó, cerca de Atine, una goleta turca, haciendo prisionera á la tripulación.
Ningún cambio digno de señalarse en los demás frentes.

Briones.

Velero italiano hundido

Madrid 3, á la 1:30 madrugada.

Un despacho de Londres comunica que un submarino alemán ha torpedeado y hundido el velero italiano "Sardomene", con cargamento de trigo, al Suroeste de Mizan-heat. Resultaron tres marinos muertos y dos heridos.
Nueva conferencia
De Stockolmo comunican que un diario Noruego habla de la posibilidad de que se celebre una nueva conferencia, que se llamará del mar del Norte, en la que intervendrán representantes de los tres Estados escandinavos y Holanda; á esta Conferencia será como una segunda parte de la que en Malmoe celebraron los Soberanos de aquellos tres reinos.

Briones.

Oficial de Petrogrado

De Petrogrado comunican el siguiente parte oficial:
El enemigo continúa su ofensiva entre los ríos Wepý y Buj. El pasado día 29 el ataque alemán fué encarnizado, especialmente en la Calzada de Tomazew y sobre la vía férrea de Sokal.
En la Galitzia el enemigo también ha atacado violentamente en algunos puntos del frente, pero con poca fortuna, pues ha sido rechazado, y con grandes pérdidas, dejando en poder de las fuerzas rusas más de 4.000 prisioneros.
En algunos puntos de los sectores del frente, la distancia que separa al enemigo de nuestras líneas es solo de unos centenares de pasos.
Excepto estos puntos ya citados, en el resto del frente reina calma completa.

Briones.

En los Dardanelos

De Londres comunican el siguiente despacho, recibido por el almirantazgo inglés desde Atenas:
El cuerpo de ejército australo-asiático recibió el encargo de atacar al enemigo, para evitar que los turcos acudieran en socorro de las fuerzas de la costa Sur, mientras el bombardeo de los fuertes era general.
La infantería y la caballería aliada luchó denodadamente, rechazando á los turcos, á quienes causó grandes pérdidas. Luego las fuerzas australo-asiáticas se retiraron, bajo la protección del fuego de los cañones ingleses.

Briones.

Puentes cerrados

De Turin dicen que desde Zurich comunican á *Il Secolo* que los puentes que franquean el Rin entre Alemania y Suiza, han sido cerrados en su parte alemana, sin duda para evitar que se averiguen los movimientos de las tropas alemanas y austriacas.

Briones.

Aviador belga, muerto

Madrid 3, á las 2:30 madrugada.

Dicen de Versalles que en el Aeródromo militar de Villecombray se ha matado, al caer mientras realizaba prácticas, el segundo teniente aviador belga, señor Lagrange.

Briones.

Vapores torpedeados

De Londres telegrafían que un submarino alemán ha hundido en las costas de Holanda al vapor inglés "Walgstury".
Procedía de Cuba, con cargamento de azúcar. La tripulación se ha salvado.
El capitán del vapor inglés "Rotah" ha declarado que han sido hundidos por los submarinos alemanes los vapores también ingleses, "Lausana" y "Norte".

Briones.

Gran derrota de los italianos-

Por varios despachos recibidos de Londres se tiene noticia oficial, aunque muy parca en detalles, de que en la región de Isonzo se ha librado una gran batalla, especialmente al Nordeste de Montefalcone.
Los italianos han sido rechazados con grandes pérdidas, y dejando en el campo de batalla mucho material de guerra.

Briones.

Obreros para hacer municiones

Un telegrama de Londres comunica que el gobierno ha ultimado un contrato con 45.000 obreros, por todo lo que dure la guerra, encargándoseles de la confección de municiones.

Briones.

Comunicado oficial italiano

Dicen de Roma que el aviador Romiffari, se remontó con su aparato y desde una altura de 150 metros, lanzó una bomba sobre un sumergible austriaco. El proyectil estalló cerca de la torrecilla del buque, en donde hizo explosión.
Los daños causados son de consideración.

Briones.

Buques con averías

De Londres comunican que un cazatorpiero inglés sufrió averías por haber chocado con una mina.
También el vapor "Lanas", con cargamento de trigo que procedía de la Argentina, ha resultado con averías, por haber sido torpedeado por un submarino alemán.

Briones.

Conferencias radiotelegráficas

Servicio exclusivo para "Las Provincias", De 7 de la tarde á 6 de la madrugada

Información alemana

De Nordeicht á Aranjuez

Comunicado oficial alemán

El gran cuartel general alemán, comunica las siguientes interesantísimas noticias:
Teatro Occidental de la guerra:
Al Oeste de Souchez hemos rechazado dos ataques franceses, infligiéndoles grandes pérdidas.
En la parte Occidental de las Argonas ha obtenido un gran éxito el ejército del Kromprinz. En un frente de tres kilómetros y una profundidad de cientos á trescientos metros, han sido tomadas las posiciones francesas distinguiéndose en el asalto las tropas vurttemberguesas.
El botín recogido en esta acción ha sido el siguiente:
Prisioneros: 25 oficiales y 1.740 soldados, y recogidos 18 ametralladoras, 40 lanzabombas y un cañón revólver.
Los muertos y heridos hechos al enemigo son en gran número.
En la región de los Vosgos hemos logrado apoderarnos de las obras de defensa del enemigo, derrotándole también en un contraataque. Les hicimos tres oficiales prisioneros y 140 soldados.
Teatro Oriental:
Luego de una gran lucha nos hemos apoderado de la posición rusa instalada en Kauborja, haciendo al enemigo 600 prisioneros.
Teatro Sudeste:
En un asalto formidable de nuestras tropas á las alturas de Kurostovice, de las que nos apoderamos, hicimos retroceder á los rusos en la región de Mariampol, siendo perseguidos por las tropas de Linning, que les va picando la retaguardia.
En esta acción les hemos hecho 7.765 soldados y 11 oficiales, prisioneros, además de cogernos 18 ametralladoras.
El ejército de von Makenzen ha rechazado á los rusos más allá del desfiladero de Laxbunka, iniciando por el mismo un avance parcial.
Más al Oeste de esta región hemos llegado á la línea de Josefow, ocupando las posiciones avanzadas rusas de Stiroza y Kranisk, así como este pueblo.
La orilla derecha del Kanema está limpia de rusos.

Noticia desmentida

Berlin.—Es completamente falsa la noticia de que un crucero alemán ha sido hundido por un torpedero ruso.

Lamentos italianos

Milán.—La prensa lamenta la ocupación de Scutari por los montenegrinos.

Pérdidas inglesas

Las pérdidas inglesas sufridas en los Dardanelos hasta el 31 de mayo, son como sigue:
496 oficiales muertos, 1.134 idem heridos y 32 desaparecidos.
6.927 soldados muertos, 23.542 heridos y 6.445 desaparecidos.
Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos

Información inglesa

De Londres á Aranjuez

Un radiograma de la estación del Almirantazgo inglés comunica lo siguiente: "El antiguo destructor "Linhtine" ha sufrido averías por una mina ó torpedo en el litoral del Este.
En Harbour han desembarcado 20 tripulantes del vapor escocés "Monarch", que fué torpedeado por los alemanes en la mañana del 3 de junio. Aseguran dichos tripulantes que el "Monarch" apresuró la marcha para escapar á la acción del submarino "U. 30", lo cual no pudo conseguirse.

Briones.

Italianos y austriacos

Comunican de Austria que en la región del Isonzo se librará una gran batalla.
A consecuencia de un ataque general de los italianos, dirigidos principalmente contra las posiciones situadas al Nordeste de Montefalcone y á la entrada del puente de Goritzia, sufrieron los atacantes grandes pérdidas, pero llegaron hasta las primeras líneas austriacas.

Briones.

Comunicado oficial ruso

Un comunicado oficial ruso dice que continúa la ofensiva austro-alemana entre los ríos Wiprz y Buj y en todo el frente.
El 30 de junio los rusos rechazaron un ataque del enemigo en la región del Buj.

Briones.

Información austriaca

De Pola á Aranjuez

Comunicado oficial austriaco—
Al Este de Galitzia continúan los combates.
Nuestras tropas han avanzado en varios puntos al Este de Gnita-Lipa, logrando entrar en las posiciones enemigas.
Al Este del Vistula hemos rechazado al enemigo hasta Avyok.
Los prisioneros y el botín capturados por el mando superior al Nordeste en el mes de junio, se elevan á 521 oficiales, 194.000 hombres, 93 cañones, 364 ametralladoras, 78 carros de municiones y 100 vagones de caballos.
En el teatro italiano de la guerra se renovó ayer por la tarde el ataque general por varias divisiones italianas contra la planicie de Doverdo, siendo rechazado con grandes pérdidas.
Al Norte de Montefalcone, cerca de Setz y Verneglano, logró el enemigo entrar en nuestras trincheras avanzadas, pero nues-

Briones.

tra valiente infantería lo rechazó nuevamente hacia el valle.

Un ataque contra la altura Este de Montfalcone y varios pequeños ataques contra Gorz, fracasaron igualmente.
Después de esta derrota del enemigo, reina tranquilidad, quedando todas las posiciones en nuestro poder.

El archiduque Carlos Francisco José visitó, desde el 10 al 20 de junio, nuestras tropas que combaten en el teatro SO. de la guerra. El viaje empezó por Pola, en donde el archiduque visitó los barcos de guerra que se habían distinguido especialmente en los combates contra los italianos.

También visitó Su Alteza Imperial y Real á nuestras tropas que se encontraban en el litoral y en el Tirol, pudiendo observar en todas partes el deseo de combatir que anima á nuestras valientes y heroicas tropas.

De la visita al frente SO., el archiduque regresó el día 30 muy contento, y comunicó sus impresiones al Emperador Francisco José.

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos

Información francesa

De la torre Eiffel á Aranjuez

Comunicado oficial francés

Después de un violento bombardeo, los granaderos alemanes atacaron á las dos de la madrugada las posiciones francesas situadas en el camino de Ablain á Angres, al Norte de la carretera de Bethune. Este ataque fracasó por completo.
Cerca de Eboisselle, una mina francesa destruyó las obras avanzadas enemigas, y frente á Dompierre, otra mina destruyó algunos elementos de fortificación de los alemanes.

Continúa el cañoneo frente al Aisne.
Se confirma que los alemanes atacaron el día 30 de junio el camino entre Vinerville y Tour de Paris con extraordinaria violencia y con el fin de romper las líneas francesas.
Las primeras trincheras francesas fueron alcanzadas por los proyectiles de grueso calibre, pero los alemanes quedaron detenidos, gracias á la solidez de las fortificaciones de la segunda línea francesa, y acto seguido fueron rechazados por los contraataques de la infantería, que estaba colocada á unos 200 metros de la primera línea francesa.
El bombardeo del enemigo continuó durante todo el día 1.º de julio, y sus nuevos ataques fueron contenidos en el acto por la artillería francesa en una lucha muy violenta, que continuó durante toda la noche del 1 al 2.
Los alemanes intentaron un ataque ayudados por grandes lanzabombas y por bombas asfixiantes, pero fueron rechazados.
Sigue el duelo de artillería en la región de los bosques de Ailly-de-Fleury.
En el bosque de la Pretre intentaron los alemanes un ataque violentísimo de artillería, que fracasó, gracias á un vivo fuego de la infantería francesa.
En los Vosgos, después de bombardear nuestro frente por Laugental y Dauptz é Ingelshurst, fueron completamente rechazados dos nuevos ataques de los alemanes.

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos

Información inglesa

De Carnarvon á Aranjuez

Varias noticias de la campaña y de planes alemanes. El empleo de chorros de fuego - - -
Las noticias que se han hecho proparar estos días acerca de los planes del alto mando alemán, están desprovistas de fundamento.
Al Norte de Lemberg se ha combatido con encarnizamiento.
Los austro-alemanes han sido rechazados en varios puntos de la Galitzia.
Los rusos siguen en su admirable retirada parcial, que les permite acercarse á sus bases de aprovisionamiento.
Al Norte continúan el avance austro-alemán; pero muy en breve cambiará la situación que ahora les es favorable, por la acumulación de elementos de defensa.
En el frente occidental los alemanes han dado muestras de actividad, tomando la ofensiva.
En las Argonas han fracasado los ataques alemanes.
Parece comprobado el empleo, por los ejércitos del Kaiser, de un líquido inflamable, verdaderos chorros de fuego, que son lanzados individualmente, á una distancia de 27 metros. Dura de dos á cuatro minutos, y puede ser cortado en el acto.
Su empleo está recomendado por el alto mando, á la infantería, en sus luchas de casa á casa y dentro de las poblaciones que se atacan.

Compañía Nacional Telegrafía sin Hilos

ROMEA

Hoy—SÁBADO—Hoy
Repetición de la película
REVISTA PATHE NUMERO 326
Entierro del general Azcárraga
Boda del diputado Muga
Exito creciente
EL MISTERIO DEL MILLON DE DOLLARS
Episodio 9.º—Una fuga en alta mar (2 partes)
Epis

Conservatorio de Música y Declamación de Valencia

Ayer terminaron los ejercicios de oposición a premio en este centro de enseñanza, con los de las alumnas y alumnos de la clase de Piano, del profesor D. Ramón Martínez, habiendo durado dos días. He aquí el resultado:
Alumnas.—Primer curso.—Señorita Florinda Salgot, segundo premio.
Tercer curso.—Señorita Carmen Alonso, primer premio; señorita Luisa Robert, segundo premio.
Cuarto curso.—Señorita Amalia Blanes, primer premio; señorita María Rosal, segundo premio; señorita Asunción Ortiz, tercer premio; y señorita Manolita Hurtado, aprobados los ejercicios por unanimidad.
Quinto curso.—Señorita Josefina Vilches, primer premio, y señorita Anita Fuster, segundo premio.
Séptimo curso.—Señorita Isolina Martí, primer premio, y señorita Amparo Lluémas, segundo premio.
Primer curso de ampliación.—Señorita Carmen Guzmán, primer premio.
Segundo curso de ampliación.—Señorita Concha Bordes, primer premio, y señorita María Lila, segundo premio.
Alumnos.—Tercer curso.—D. Carlos Ballester, primer premio.
Cuarto curso.—D. Heliodoro Palop, segundo premio.
Séptimo curso.—D. Antonio Fornet, primer premio.
Primer curso de ampliación.—D. Francisco Balaguer, primer premio.
Segundo curso de ampliación.—Don Eliseo Domingo Suay, primer premio.

Gran peregrinación de la Corona de Aragón a Santiago

Entre las visitas extraordinarias que gestiona la Junta organizadora durante el recorrido de la peregrinación, figura la de las simpáticas y bien organizadas Diputaciones del Norte, modelos de organismos provinciales, o más bien regionales. No se limitará esta visita a una simple curiosidad, sino que hay en el pensamiento de hacer un estudio algo detenido de aquella organización, y para ello se trata de confiar el plan de estas visitas a una comisión de altas personalidades del regionalismo de Cataluña y Valencia. El regionalismo es una doctrina política de honradez, y por eso ha sido siempre aplaudido con tesón por los partidos de orden para sofocar esa otra política pernicioso de caciquismo; y en este siglo de acción social, en que los Pontífices recomiendan con eficacia que los católicos luchen en la vida pública, combatiendo en todos los campos de la actividad social, debe aprovecharse toda ocasión para estudiar organismos que tanto influyen en el bienestar y buena marcha de los pueblos. Esta peregrinación ofrece ocasión propicia en este sentido, al recorrer seis regio-

nes del Norte, donde los amantes del regionalismo pueden copiar su ejemplo organizador de unas, y llevar a otras un aliento de esperanzas de vida y un estímulo de sana independencia.

Suscripción

para erigir un monumento al Dr. Moliner
Suma anterior, 17.223'05 ptas.
Señor marqués de Vivel, 25; Clero parroquial de Paterna: D. José Noguera, cura párroco, 2; D. Gregorio Aguiló, vicario, 1; D. Juan Bautista Beltrán, vicario, 1; D. José María Ferrandis, sacristán, 1; doña Rosa Soler, maestra de Sueca, 2; alumnas de la escuela de Sueca, 0'50; D. Rafael Soriano, 5; escuela de niños de Alfafar (Alicante): D. Julián Francés Sempere, maestro, 2; alumnos, 2'35; señor marqués de González, 25; D. Manuel Ibáñez Algarrá, 10; alumnos de la escuela de niños de Silla, 10; Escuelas-Pías de la Habana, 50; escuela de niños de Silla (segunda relación), 1'65.—Total, 17.358'05 pesetas.

Roma a la vista

Descripción general de la ciudad y sus alrededores.—TRES PESETAS.—Imprenta Domenech, Mar. 29.

De la Región

La Benemérita de este pueblo ha sorprendido a Antonio Gabarda Gómez y Vicente Ramos Margui, en el momento que acababan de asaltar las tapias del corral de la casa de D. Serafín Moreno, con el propósito de robar los conejos y las aves. Han sido entregados al juzgado.

BENIFAIRO DE LES VALLS
Con gran solemnidad se verificó la fiesta en honor al Sagrado Corazón de Jesús. La misa, celebrada por nuestro amado cura párroco, D. Joaquín Alfonso, fue cantada por la orquesta de Cuartell. Del sermón estuvo encargado el Dr. D. Enrique Gimeno, quien, con esbeltez de forma y solidez en los argumentos, demostró la divinidad del Sagrado Corazón de Jesús. La Comunión fue muy concurrida y digna de un pueblo que retorna a días de mayor piedad.

Movimiento de población
Matrimonios, nacimientos y defunciones registrados el día 2 de julio.
Distrito del Mar
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 2.
Defunción: José Blasco Badía, de 83 años, Valencia, 19 (Benimaclet), de gangrena.

Distrito del Mercado
Matrimonios: Vicente Casanova y Elisa Berlanga.—Rafael Palazon con Manuela Palardó.
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 3.
Defunciones: Ninguna.

Distrito de San Vicente
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 3.
Defunciones: Trinidad Jiménez Ventura, de 17 meses, Túrta, 10, de catarro bronquial cró-

nica.—Josefa Colechá Cervera, de 61 años, Norte, 15, de angina de pecho.

Defunción: Vicente Soriano Sancho, de dos meses Orihuela, 39, de enteritis crónica.

Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 14.—Defunciones, 4.

ALBORAYA
Mañana 4, de cuatro y media a siete, se verificará en este pueblo la Fiesta de la Flor, a iniciación de la Junta local antituberculosa, esperándose un éxito feliz.

CRÓNICA RELIGIOSA

SANTOS DE HOY.—San Heliodoro, obispo y confesor.—El oficio y la misa son del quinto día intracantava de los Santos Pedro y Pablo, apóstoles, con rito semidoble y color encarnado.

SANTOS DE MAÑANA.—San Laureano, obispo.—El oficio y la misa son de la Dominica VI después de Pentecostés, con rito semidoble, color verde y conmemoración de la catedral de Santos Pedro y Pablo.

CUARENTA HORAS.—Empezarán en la iglesia de las religiosas Reparadoras. Se descubre a las seis y media de la mañana, y se reserva a las siete y media de la tarde.

CORTE DE MARIA.—Nuestra Señora del Puig, en la Catedral.

ADORACION NOCTURNA.—Turnos de Coena Domini.

Cultos para mañana:
En San Esteban se celebrará con toda solemnidad a las seis de la tarde, el último ejercicio de triduo y conclusión del mes en honor del Sagrado Corazón de Jesús, con sermón por el R. P. Ramón Más, S. J., y solemnísima procesión claustral con las visitas de los cinco altares.

La Asociación de San Blas celebrará, en la iglesia de Santa Catalina, su ejercicio de primer domingo de mes. A las siete, misa de Comunión; a las once, misa rezada con órgano y letillas, meditaciones y canto de los gocos de San Blas.

Espectáculos

TEATRO DE RUZFA.—Empresa del Cine Moderno.—Sesiones de cinematógrafo.

TRIARON PALACE.—Sesiones continuas de cine y variedades, desde las 6 de la tarde.

ROMEA.—Desde las 5 de la tarde hasta las 12'30 de la noche, habrá sesión permanente.

CIRCO CORTES.—Playa de Levante.—Sesión de variedades y circo, de las diez de la noche a una de la madrugada.

Movimiento de población

Matrimonios, nacimientos y defunciones registrados el día 2 de julio.

Distrito del Mar
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 2.
Defunción: José Blasco Badía, de 83 años, Valencia, 19 (Benimaclet), de gangrena.

Distrito del Mercado
Matrimonios: Vicente Casanova y Elisa Berlanga.—Rafael Palazon con Manuela Palardó.

Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 3.
Defunciones: Ninguna.

Distrito de San Vicente
Nacimientos: Varones, 1.—Hembras, 3.
Defunciones: Trinidad Jiménez Ventura, de 17 meses, Túrta, 10, de catarro bronquial cró-

nica.—Josefa Colechá Cervera, de 61 años, Norte, 15, de angina de pecho.

Defunción: Vicente Soriano Sancho, de dos meses Orihuela, 39, de enteritis crónica.

Total: Matrimonios, 2.—Nacimientos, 14.—Defunciones, 4.

Sección Comercial

Productos del campo
Precios y observaciones
Segorbe 1.º de julio.—Aceite, arroba, 15'50 pesetas; algarrobas, 1'50; cáñamo, 12'50; patatas, 1'75; cebollas, 1'25; habichuelas blancas, varchilla, 8; habichuelas color, 6'25; maíz, 2'90; vino, cántaro, 2'25; huevos, docena, 1'15; albaricoques, arroba, 0'75.

Información Marítima Frutera

2 de julio de 1915.

Buques entrados
Vapor «Alex Kalontas», de los Sres. Romani y Miquel procedente de Túnez, con completo cargamento de fosfato.

Vapor «Valencia», de D. A. Montesinos, procedente de Huelva, con cargamento completo de pirita.

Vapor «Barceló», de la Compañía Correos de Africa, procedente de Cete y escalas, con cargo de trigo.

Vapor «Garibaldi», de los Sres. Cola y Maycas, procedente de Génova, con cargo general de trigo.

Vapor «Roma», procedente de Barcelona, con cargo general de trigo.

Vapor «Vulcanus», de La Roda Hermanos, procedente de Bona, con completo cargamento de fosfatos.

Vapor «Vados», de La Roda Hermanos, del antepuerto, para cargar fruta.

Vapor «Pepita», de la Compañía Gijonesa, procedente de Barcelona, con cargo general de trigo.

Vapor «Islaño», de la Compañía Islaña Marítima, procedente de Ibiza, con correspondencia, pasaje y cargo general.

Vapor «Austias March», de la Compañía Correos de Africa, procedente de Barcelona, con pasaje y cargo general.

Vapor «Greenland», de La Roda Hermanos, procedente de Port-Talbot, con cargamento completo de carbón.

Vapor «Ciérvana», de la Compañía Sevillana, procedente de Sevilla y escalas, con descarga.

Vapor «Cabo Nao», de la Compañía Ibarra, procedente de Marsella y escalas, con cargo de trigo.

Vapor «Villarreal», de la Compañía Correos de Africa, procedente de Barcelona, con cargo general de trigo.

Vapor «Tambre», de D. José Aguirre, procedente de Gandía, con 3.300 cajas cebolla y tomate, de tránsito.

Salidos
Vapor «Isla de Hastings», de La Roda Hermanos, para San Felu de Guixols, en lastre.

Vapor «Roma», de D. A. Camoin, para Nueva-York y escalas, con 2.000 bultos cebolla y 4.000 cajas patatas para Río Janeiro, transbordó en Lisboa.

Vapor «Islaño», de la Compañía Islaña Marítima, para Ibiza, con pasaje, correspondencia y cargo general.

Vapor «Ciérvana», de la Compañía Sevillana, para Marsella y escalas, con cargo de tránsito.

Vapor «Cabo Nao», de la Compañía Ibarra, para Bilbao y escalas, con cargo general.

Vapor «Villarreal», de la Compañía Correos de Africa, para Las Palmas y escalas intermedias, con pasaje y cargo general.

Vapor «Pepita», de la Compañía Gijonesa, para Gijón y escalas, con cargo general.

Vapor «Vados», de La Roda Hermanos, para Liverpool; fletes convenidos. Cargó aquí 2.000 cajas de patata, 1.800 de cebolla, 250 de naranja, 573 de tomate y 40 sacos de chufas, y salió para Burriana, donde tomará 2.000 cajas de naranja, y desde allí pasará a Gandía.

Vapor «Colón», de D. José Borrás, para Argel, con 1.300 bocoyes vacíos.

Vapor «Vinifreda», de la Compañía Serra, para Barcelona, con cargo de tránsito.

Vapores a la carga
Vapor «Garibaldi», de los Sres. Cola y Maycas, para Santos y Buenos-Aires.

Vapor «Tambre», de D. José Aguirre, para Liverpool.

Descargando
Vapor «Sophia», de D. J. Aguirre, con trigo.

Vapor «Macarena», de La Roda Hermanos, con carbón.

Vapor «Mireuteu», de los Sres. Hijos de Duart, con carbón.

Vapor «Greenland», de La Roda Hermanos, con 2.000 toneladas de carbón; 1.000 para las Obras del Puerto y 1.000 para el ferrocarril del Norte.

Vapor «Valencia», de D. A. Montesinos, con 350 toneladas de pirita.

Vapor «Vulcanus», de La Roda Hermanos, con 1.800 toneladas de fosfato para la Unión Española.

Vapor «Alex Kalontas», de Romani y Miquel, con 1.700 toneladas de fosfato para don A. Noguera.

Telegrama recibido por A. D. P. Thomson
Liverpool 30 junio de 1915.

Naranja.—Ofrecidas 6.142 cajas de los vapores «W. Colding» y «Telmo», 420s, de 63 a 11; 714s, de 11 a 14.

Tomate.—De 18 a 20; de 21 a 22 1/2.

Telegrama recibido por D. Federico Bruce, de la casa James Adam et Son y Compañía.
Liverpool 30 junio 1915.

Naranja.—420s, de 6 a 15; 714s, de 11 1/2 a 20.

Cebolla.—Más demanda.

Gruesa, de 2 1/2 a 4; unas pocas de 5 a 6; pequeña, de 6 a 8.

Tomate.—Inglés, de 17 a 23.

Telegrama recibido por D. Beltrán M. Payne, de la casa S. C. Houghton y Compañía.
Liverpool 30 de junio de 1915.

Ofrecido parte del «Wih Colding» y pocas del «Telmo».

Naranja.—Tercera condición: 420s, de 10 1/2 a 14; 714s, de 15 a 20.

Mayoría, cuarta y quinta: 420s, de 4 a 10; 714s, de 6 a 14.

Cebolla.—En general, de 2 a 6.

Tomate.—Semilla inglesa, de 18 a 22; del país, de 10 a 12.

Telegrama recibido por D. Tomás Winstanley, de la casa L. Conolly y Compañía.
Liverpool 30 de junio de 1915.

Naranja.—Ofrecidas 6.100 cajas. Demanda floja.

Cuarta condición: Mayoría, 420s, de 8 a 9; 714s, de 11 a 14.

Quinta condición: 420s, de 4 a 6.

Cebolla.—Demanda muy abatida.

Tomate.—Inglés, de 20 a 23; paquete, de 18 a 20.

Telegrama recibido por Beltrán M. Payne, de la casa J. C. Houghton y Compañía.
Londres 1.º julio de 1914.

Ofrecido parte vapor «Barón Sempill». Naranjas.—Todas podridas. De 3 1/2 a 7 1/2. Tomates.—De 16 a 21.

Telegrama recibido por D. E. Harker, de la casa White et Son Limited.
Hull 1.º junio 1915.

Ofrecido restos del vapor «Príncipe Leopold».

Naranja.—Tercera condición: 420s, de 9 1/2 a 9 3/4; 714s, de 10 1/2 a 11 1/2; 1.064s, de 10 a 12.

Cuarta condición: 420s, de 7 1/2 a 9; 714s, de 7 a 10; 1.064s, de 6 1/2 a 8.

Cebolla.—Mercado abastidísimo.

Telegrama de la casa Virgil Boys et Co.
Londres 1.º junio de 1915.

Tomate de Gandía.—Foca descarga. Precio general.

Tomate inglés.—De 16 a 23.

El señor delegado de Hacienda ha hecho para hoy los siguientes señalamientos de pago:

Ferrocarril Central de Aragón, 299'66 pesetas; Comunidad de Agustinos de Denia, 2.328'62; Casa Misericordiana, 704'79; Casa Beneficencia, 9.964'81; Compañía de Tranvías de Valencia, 117'23; Ferrocarril Central de Aragón, 3.267'30; D. C. Sánchez, 247; Clases pasivas, 134.000; D. M. Mayol, 1.013'13; don J. Castelló, 4.973'76; D. F. Marecno, 457'10; D. J. M. Carrasco, 358; D. J. Feria, 1.310'02; D. S. Arnau, 1.201'08; D. C. López, 2.120'15; D. P. Poquet, 1.999'17; D. M. Ondiviela, 4.791'76; D. J. M. Pallardó, 8.593'06; don J. López, 3.167'69; D. C. Viñals, 215; y don J. Badia, 4.750.

Despachos detenidos en la Central de Teléfonos: Aranda; Payá.

Línea de Pinillos

Viajes rápidos y telegrafía sin hilos
Servicio al BRASIL-PLATA
CON SALIDAS FIJAS CADA 15 DIAS

Salidas de Valencia
Directo para Santos, Montevideo y Buenos-Aires

Vapor INFANTA ISABEL, el día 18 de julio.

Admiten carga y pasaje en las clases de lujo, 1.ª de 1.ª, 1.ª de 2.ª, 2.ª económica, 3.ª de preferencia y 3.ª clase A los pasajeros de 3.ª clase se les sirve la comida en mesas.

Servicio a las Antillas y Estados Unidos, con salidas fijas los días 7 y 21 de cada mes

Vapor CONDE WIFREDO, el día 7 de julio para Puerto Rico, Mayagüez, Ponce, Santiago de Cuba, Cienfuegos y Habana.

Admiten, además, carga y pasajeros de 1.ª, 2.ª y 3.ª, para Canarias y New-Orleans, y carga, con comocimiento directo para los puertos de Sagun, Cabañon, Nuevitas, Puerto Padre, Gibara, Banos y Nipo, con transbordo en la Habana, y para Guantánamo, Manzanillo y Ensenada, con transbordo en Santiago de Cuba.

Consignatarios en Valencia: REQUENA E HIJOS, Colón 58.—Teléfono, 928.

DINERO

Se facilita desde el 5 por 100 en adelante. Compra-venta y admisión de acciones de fincas. Colocación de capitales completamente garantizados. Razón: Moratin, 1, segundo, de nueve mañana a dos tarde.

No tendréis más canas

usando el TINTÉ PERSA PROGRESIVO. La última palabra de la química.—Precio del frasco, TRES PESETAS.—Fidase en las siguientes droguerías: Sala y Arnau, plaza del Mercado; El Agulla, Bajada de San Francisco; Las Barcas, calle Moratin; Colón, calle de Serranos; San José, Plaza Congregación.

Seguros Mutuos

Su único fin es el socorro mutuo — contra incendios de edificios en Valencia FUNDADA EN 1844 —

Oficinas: Plaza Figuereta, núm. 1

LUNES DIA 5

Visto el favor dispensado por el público a los almacenes de saldos de la calle de la LINTERNA, núm. 4, se pondrán a la venta en dicho día varias partidas de artículos de la presente temporada, a precios verdaderamente excepcionales. Para que el público se capacite de los beneficios que puede obtener visitando esta casa, se le adelanta que, entre los varios artículos dispuestos para ese día, existen Nansus y Estamin, de 2 y 2'50 ptas., a 0'90 y 1 peseta metro; lanas de señora última novedad, de 2, 2'50 y 3 ptas., a 0'75, 1 y 1'25 ptas. metro; Driles para trajes caballero, los de 1, 1'25 y 1'50 ptas.; de 0'40, 0'50 y 0'60 ptas. metro; Trajes lana y estambre, los de 25 ptas. corte, a 13 ptas.; los de 40 a 22 ptas. corte de traje; Estambres frescos, los de 50 ptas. corte a 27 ptas.; Géneros blancos de algodón y de hilo, a precios de fábrica. También se continuarán liquidando las sábanas canónigo, a 1'50 ptas., y las de flor de algodón, de matrimonio, a 2'50 ptas.; Batistas, a 0'20 ptas. metro, y Camisetas caballero, desde 0'35 ptas. una, en adelante.

Venta por metros.—Almacenes de saldos.—LINTERNA, núm. 4

La Unión y El Fénix Español

Compañía de Seguros reunidos CAPITAL SOCIAL 12.000.000 de ptas. efectivas COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

51 años de existencia

Seguros sobre la vida — Seguros contra incendios

Subdirectores en Valencia: D. Javier Ferrer Gimeno, calle de la Concordia, 8, y Sres. Albert e Hijos, plaza de Rodrigo Botet, 2.

BUQUES

Vapores combinados Correos de Africa y A. Ferrer Peset y Hermanos.

Servicio diario para los puertos de ITALIA

Vapor para CETTE, saldrá los miércoles, a las seis de la tarde

Vapor para CETTE y MARSELLA, saldrá los sábados a las seis de la tarde.

Informes: A. Ferrer Peset y Hermanos, Muelle, 12, Grao.—Teléfono núm. 3.031.

Vapores de los Sres. Ybarra y Compañía, Sociedad en comandita, de Sevilla, con itinerario fijo.

Servicio rápido

El vapor CABO CERVERA saldrá el día 4 del actual para Barcelona directo, admitiendo carga y pasajeros.

El vapor CABO CARVOEIRO saldrá el día 5 del actual para Alicante, Málaga, Bona, Sevilla, Cádiz, Vigo, Villagarcía, Coruña, Santander y Bilbao, admitiendo carga y pasajeros.

Se admite también carga para Ayamonte e Isla Cristina, con transbordo en Huelva, y Pte. Mayorja en Algeciras.

Consignatarios: Sucesores de Basterra, calle de Colón, 64.—En el Grao, Agencia de la Consignación, Muelle, núm. 6.

Compañía sevillana

El vapor TORRE DEL ORO saldrá el día 5 del actual para Alicante, Cartagena, Almería, Málaga, Algeciras, Cádiz, Sevilla y Huelva.

Se admite también carga para Ayamonte e Isla Cristina, con transbordo en Huelva, y Pte. Mayorja en Algeciras.

Consignatarios: Sucesores de Basterra, calle de Colón, 64.—En el Grao, Agencia de la Consignación, Muelle, núm. 6.

Compañía de vapores Viñuesa, de Sevilla

El vapor NAVARRA saldrá el día 5 del actual directo para Málaga, Cádiz y Sevilla, admitiendo carga y pasajeros.

El vapor ANDALUCIA saldrá el día 6 del actual directo para Tarragona, Barcelona y Marsella, admitiendo carga y pasajeros.

Consignatarios: F. y M. Ferrer, plaza de Tetuán, núm. 10.—Agente: Vicente Carlos Lagarda, Chapa, 25, Grao.

L'IDEAL

Sombillas y abanicos.—No compran sin visitar esta casa.

San Vicente, n.º 2, chafarán

Ente enfermedades crónicas

Consulta de diez a doce, Pascual y Genis, 1, entretejo, Dr. F. Boller Mateo.

Nervios

curan siempre tomando el acreditado ELIXIR BERTRAN.—Venta: Farmacia, plaza Junquera, núm. 2, Barcelona.—Droguería de G. Contat y Comp.ª, Mercado, 72, Valencia.

SUBASTA

Procedente de cierta testamentaria, se sacan a la venta en pública subasta, que tendrá lugar el día QUINCE del corriente mes, a las once horas, en el despacho del notario de esta capital D. José Calvo, calle de Aparisi y Gujarrar, núm. 8, y con intervención del corredor colegiado D. Vicente Albert, que tiene su domicilio en la calle de Catalans, núm. 4, la finca siguiente, situada en el término de Guaduasuar

1.ª Seis hanegadas, un cuartón y 27 brazas de tierra huerta, en la partida de Plangemil; lindantes por N.ª, carretera Real de Madrid y N.ª, Concepción Oca, riego en medio por esta última; por M.ª, herederos de Andrés Boix, senda en medio; por L.ª, Concepción Oca, riego en medio, y por P.ª, José Gallo, Dasi.

Arrendatarios: Andrés García Estellés, Simeón Martínez y José Cardá, los tres de Aludúa de Carlet.

2.ª Cinco hanegadas y 32 brazas de tierra huerta, en la misma partida que la anterior; lindantes: por N.ª, Miguel Beilo; por M.ª, Beatriz Vallés, riego en medio; por L.ª, herederos de Pascual Chornet, riego en medio, y por P.ª, Vicente García, senda en medio.

Arrendatario: Mariano Amat, de Aludúa de Carlet.

En esta capital

Una escalera y tres pisos altos con tres habitaciones y terrado, parte de un edificio compuesto de lo dicho y de una